

Sukses Menjaga Ketertiban, Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terus Lakukan Pemantauan

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIAID

Dec 1, 2023 - 15:36



Sukses Menjaga Ketertiban, Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terus Lakukan Pemantauan

Kalapanunggal, 01 Desember 2023 - Polsek Kalapanunggal terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan melaksanakan patroli dialogis secara rutin. Kali ini, kegiatan patroli dilaksanakan pada Jumat, 01

Desember 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, personil yang terlibat yakni Aipda Rony H. dan Briпка Ade menjelajahi berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital juga menjadi perhatian khusus dalam upaya menjaga keamanan masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., mengungkapkan bahwa patroli dialogis tidak hanya sebatas pemantauan, tetapi juga menjadi sarana untuk memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat, guna menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Mendorong aktifitas partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.
3. Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri, dan meminta agar informasi terkait penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal segera dilaporkan ke polisi.
4. Mensosialisasikan pelayanan online Kepolisian melalui aplikasi SUPERAPP Presisi.
5. Memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yaitu program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Hingga berita ini diturunkan, situasi dan kondisi wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dapat dikatakan aman dan terkendali. Kegiatan patroli dialogis ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.